Information importante pour les bénéficiaires du centre:

Punaises de lit



Des **punaises de lit** sont présentes dans notre centre.

Les punaises ne transmettent pas de maladie, mais elles piquent les personnes, surtout pendant la nuit.

Les piqures de punaises de lit :

- causent de petites rougeurs qui ressemblent à des piqures de moustiques
- grattent fortement
- sont souvent groupées ou forment une ligne de 3 ou 4 petits points rouges

Les punaises:



- sont brunes et ovales, de la taille d'un pépin de pomme aplati
- ne volent et ne sautent pas, mais marchent à la même vitesse qu'une fourmi
- se cachent pendant la journée donc on ne les voit pas. Mais on peut voir des petites crottes noires sur les draps et les matelas, et parfois aussi des petites œufs blancs. On peut aussi voir des petites traces de sang dans le lit quand elles se font écraser pendant la nuit.

Si vous avez:

- des démangeaisons, surtout pendant la nuit
- des petits boutons rouges

parlez-en avec le personnel du centre. Nous prendrons ensemble les mesures nécessaires.



